

## LA CABALGATA DE LA ILUSIÓN CONTARÁ CON CATORCE CARROZAS, DOS MÁS QUE EL AÑO ANTERIOR

Además de la participación de los grupos de teatro de los Salesianos y las Salesianas que ocuparán las dos nuevas carrozas, el delegado de Fiestas anunció que como novedad este año todas las carrozas irán sonorizadas

El delegado de Fiestas del Ayuntamiento roteño, Ismael Puyana, ha dado a conocer algunas de las principales novedades que la Delegación ha preparado para la Gran Cabalgata de la Ilusión que recorrerá las calles de la ciudad en la tarde del sábado día 5 de enero.

En primer lugar, Ismael Puyana se refirió al aumento de carrozas que experimentará esta cabalgata en este año. Así, en total serán catorce, dos más que el año pasado, las carrozas que compondrán esta Cabalgata. Así, a las cinco carrozas que ocupan los tres Reyes Magos, el Cartero Real y la Estrella de la Ilusión, las cinco carrozas de las Damas del Rosario y las dos que llevarán a las Ninfas y Sirenas infantil y adulta; se sumarán dos nuevas carrozas, que ocuparán dos grupos de teatro de centros de la localidad.

De esta forma, la compañía de teatro del colegio Salesianas representará en una de estas carrozas el cuento de "La bella y la bestia"; mientras que el grupo de teatro de los Salesianos representará "El rey león".

Para el delegado de Fiestas, los disfraces, la banda sonora de las dos películas y el colorido de estas dos carrozas temáticas, supondrán un atractivo más para pequeños y mayores, que también podrán disfrutar de las charangas y bandas que, como en años anteriores, animan la Cabalgata con su música.

Otra de las novedades que la Cabalgata presenta este año se centra en la música con la que se dotará a todas las carrozas. Así, a excepción de las dos carrozas de teatro que llevan su propia música acorde con el tema que representan, las demás contarán con una misma música, de manera que desde el principio al fin, la cabalgata esté marcada por una misma música.

Además, la Delegación de Fiestas se ha puesto en contacto con las AMPAS para ofrecerles la posibilidad de que niños de distintos colegios sean los pajes de los Reyes Magos, y participen de una forma más activa en esta Cabalgata.

En este sentido, el delegado de Fiestas ha querido agradecer a las distintas AMPAS y colegios la buena acogida que ha tenido esta propuesta, ya que casi todos los colegios han colaborado con esta iniciativa, en la que el delegado prevé aumentar el número de niños que puedan participar de cara a próximas ediciones.

Una vez concluya la Cabalgata, y tras la tradicional Adoración al Niño, los Reyes Magos se dirigirán a todos los niños y mayores que se congregan en la Plaza de España, un mensaje para el que como novedad este año, cada Rey Mago se ubicará en uno de los tres edificios municipales de la Plaza de España, de manera que ocuparán balcones de las dependencias administrativas de Plaza de España número 1, el Edificio García Sánchez y el nuevo edificio de SURSA, ubicado en el número 8 de Plaza de España.

Con este cambio, el delegado pretende que la entrega de balones y el reparto de las ingentes cantidades de caramelos que se realiza al final de la Cabalgata en esta plaza esté más repartido y se de así más posibilidades a los niños y mayores de alcanzar regalos.

Finalmente, el delegado de Fiestas expresó su deseo de que tanto el Cartero Real como con la Cabalgata de Reyes y las novedades que este año se han planteado para esta cabalgata, sean del agrado de todos, sirva para que los pequeños disfruten aún más de estas fiestas, y tengan tan buena acogida como la que ha experimentado la Plaza de la Merced trasformada en estas fechas en la Plaza de la Navidad.

Rota, 28 de diciembre de 2007

**GABINETE DE PRENSA TIf: 956 846173 – Fax: 956840200** 

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es